Responde a críticas por su formación

## Que me digan policía "no me avergüenza": Harfuch

**EL ASPIRANTE DE MORENA** a la Jefatura de Gobierno señala que es un orgullo haber contribuido con su labor al bienestar de los mexicanos; califica a la oposición de "clasista" y "elitista"

## Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

mar García Harfuch, aspirante de Morena a la Jefatura de Gobierno, emitió ayer un mensaje a la oposición, en el que expresó: "Que me digan policía no me avergüenza, al contrario, es mi máximo orgullo saber que mi labor contribuye a mejorar el bienestar de los mexicanos".

Én un video difundido en sus cuentas de redes sociales, García Harfuch respondió a las críticas de que ha sido objeto por tener una trayectoria en tareas policiacas y haber encabezado la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital.

García Harfuch expresó: "La oposición, fiel a su estilo clasista y elitista, ha dicho ¿qué va saber el policía de educación, movilidad y bienestar social?, este policía trabajó en un gobierno que dio becas a más de 1.2 millones de niños, niñas y adolescentes".

**EL EXTITULAR** de la SSC sostuvo un encuentro con jóvenes, ante quienes reconoció la importancia de la participación de este sector en la consolidación de la democracia.

## Eldato

Agregó que fue parte de un "equipo fundamental" del Gobierno capitalino al trabajar por una movilidad integral, que incluyó la remodelación del Metro, la construcción del Cablebús y el seguimiento a las Ecobicis. El aspirante a la Coordinación de Defensa de la Transformación de la Ciudad de México enfatizó: "Este policía construyó junto con la doctora Claudia Sheinbaum la estrategia de seguridad que redujo los delitos de alto y bajo impacto en un 57 por ciento".

En su mensaje, Omar García aseguró tener un plan de gobierno con el que busca consolidar la Cuarta Transformación de la Ciudad de México.

Cabe recordar que tras su destape rumbo a la Jefatura de Gobierno, distintas figuras políticas criticaron al exjefe de la Policía capitalina, con el argumento de que ser mando policiaco exitoso no le daba cualidades para gobernar la ciudad.

Una de las primeras fue la diputada federal del PRI Cynthia López, quien externó en redes sociales: "No creo que los capitalinos quieran votar por un guapo que no combatió la inseguridad, la ciudad merece mucho más".

Otros personajes que hicieron señalamientos sobre la supuesta falta de capacidad de García Harfuch para gobernar la ciudad, debido a que sólo cuenta con una formación en corporaciones policiacas, fueron los diputados locales del PAN Federico Döring y Wendy Gónzalez.

Pero las críticas también han surgido de las filas de Morena, pues desde cuentas de redes sociales de usuarios identificados con Clara Brugada se han subido comentarios como "un policía no puede ser Jefe de Gobierno". Por otro lado, el extitular de la SSC sostuvo un encuentro con jóvenes, ante quienes reconoció la importancia de la participación activa de este sector en la consolidación de la democracia y en la construcción de un mejor futuro.

Durante el encuentro, realizado a puerta cerrada en un salón ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc, García Harfuch escuchó las inquietudes de los jóvenes en temas diversos, como educa-

jóvenes en temas diversos, como educación, trabajo, protección animal, seguridad y adicciones.

García Harfuch compartió que inició su carrera cuando, muy joven, tuvo el deseo de servir a su país y la oportunidad que encontró para hacerlo fue en la policía.

Ante poco más de mil asistentes, el aspirante enfatizó: "Esta profesión es mi máximo orgullo, porque pude recorrer el país y ayudar a la ciudadanía quitando gente que hacía un daño a la sociedad".

> GARCÍA HAR-FUCH presumió que cuando estuvo al frente de la SSC, el Gobierno capitalino puso en marcha una estrategia de seguridad que redujo 57 por ciento la incidencia delictiva.

